

Cuba soutient la souveraineté de l'Argentine sur les îles Malouines



La Havane, 26 juin, (RHC).- Cuba a confirmé à l'ONU son soutien au droit légitime de l'Argentine sur les îles Malouines, aujourd'hui sous contrôle du Royaume-Uni.

Ana Silvia Rodríguez, ambassadrice de Cuba auprès des Nations Unies, a souligné que la résolution 2065 adoptée par le Comité de décolonisation de l'ONU est claire et définit l'affaire entre l'Argentine et le Royaume-Uni.

Elle a rappelé que cette résolution établit la solution du différend moyennant le dialogue entre les deux États et la prise en compte des dispositions et des objectifs fondamentaux de la Charte des Nations Unies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/194450-cuba-soutient-la-souverainete-de-largentine-sur-les-iles-malouines>



Radio Habana Cuba